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ПОНЯТИЙНЫЕ ОППОЗИЦИИ ОПИСАНИЯ
ЖИЗНЕННОГО МИРА ЧЕЛОВЕКА

Н.Р. Салихова

Аннотация

Осуществлен сопоставительный анализ существующих в современной психологии
основных подходов к изучению жизненного мира человека с целью экспликации явных
и неявных понятийных оппозиций, используемых в его описании. На основе их конфи-
гурации предложена модель теоретического пространства познания жизненного мира,
включающая противопоставление внутреннего и внешнего, позиций описания извне и
изнутри, ситуативного и устойчивого, общего и частного, целого и части.

Ключевые слова: жизненный мир, жизненное пространство, психологическое
пространство, психологическая ситуация.

Summary

N.R. Salihova. Conceptual Oppositions in Describing the Vital World of a Person.
The article presents a comparative analysis of the basic approaches in modern psycho-

logy to studying the vital world of a person. The analysis is aimed at explicating the obvious
and implicit conceptual distinctions used in vital world description. The model of theoretical
space of studying the vital world is offered including opposition of internal and external, de-
scription positions from the outside and inside, situational and steady, general and particular,
whole and part.
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